

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

TELEFONOS Dirección: 1751 Redcón. y Admón: 2025 Imprenta: 2299

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

DIRECCIONES Apartado n.º 11 San Agustín, 7

AÑO LVII.—Número 17.456

Miércoles 16 de Enero de 1957

Precio del ejemplar: Una peseta

UN ALEMAN al frente de las fuerzas de tierra en la O. T. A. N. en Europa central

Se trata del general Hans Speidel

Bonn, 16.—El teniente general alemán Hans Speidel se hará cargo de la jefatura de las fuerzas de Tierra de la O. T. A. N. en Europa Central el día 1 de Abril, han anunciado funcionarios del Gobierno alemán.—Efe.

¿ESPERA UN NIÑO Marilyn Monroe?

La estrella no comenta estos rumores

Kingston, 16.—La estrella del cine Marilyn Monroe ha rehusado hacer comentario alguno cuando fue preguntada sobre los rumores de que esperaba tener un niño para el próximo mes de Agosto.

Marilyn Monroe está pasando unos días de vacaciones en Jamaica con su esposo el escritor Arthur Miller, y espera salir de la isla el próximo sábado.—Efe.

Veinte naufragos del «Janina» son desembarcados en VIGO

El único tripulante español narra las incidencias del siniestro

Vigo, 16.—A mediodía llegaron a este puerto 20 naufragos del petrolero francés «Janina», que se hundió esta madrugada a consecuencia de un incendio a 70 millas de esta costa. El buque se dirigía de Odesa a Finlandia con 10.000 toneladas de combustible líquido. Los veinte naufragos llegados a Vigo fueron conducidos 16 por el mercante alemán «Troyburg» y los otros cuatro por el dragaminas inglés «Barbicán».

Entre los tripulantes desembarcados en Vigo del «Janina», figura el único español enrolado a bordo, llamado Juan Antonio Hernández Alvarez, natural de Málaga, quien relató con todo detalle las incidencias del siniestro. Comenzó éste al atardecer de ayer martes, intentándose, con los medios de a bordo, sofocar el fuego, labor que se complicó al oscurecer. Acudió en primer lugar a las llamadas de auxilio del buque, un mercante ruso que parece ser se negó a prestarle auxilio.

Dado el peligro del incendio, los tripulantes del «Janina», abandonaron el buque en varios botes, algunos de los cuales naufragaron. Los naufragos fueron recogidos por los citados buques, llegados a Vigo, y por un mercante francés, el «Nicole Chiffain», que siguió ruta a su país.—Cifra.

ELENA DE FRANCIA contrajo hoy matrimonio civil

Mañana lo hará canónicamente

París, 16.—La princesa Elena, hija del conde de París, pretendiente al trono francés, ha contraído matrimonio con el conde belga Evrad de Limburgstium. La ceremonia civil se ha celebrado en Louveciennes a pocos kilómetros de la capital francesa, privadamente y con toda sencillez. Mañana en Dreux y con toda solemnidad se celebrará la ceremonia religiosa.—Efe.

Se han infiltrado elementos comunistas entre los refugiados húngaros

Newcastle-On-Tyne (Inglaterra), 16.—La Policía ha podido evitar el linchamiento de un refugiado húngaro por un grupo de compatriotas que sospechaban que aquél era espía comunista.

La Policía ha detenido al sospechoso por su propia seguridad, e investiga el caso. Sin embargo, hay bastantes informes según los cuales ha habido y hay infiltraciones de espías comunistas entre los refugiados. Efe.

EL ATLETICO DE BILBAO ha vencido en San Mamés al Manchester United por 5-3

En partido correspondiente a la Copa de Europa

En el primer tiempo dominaron los británicos, pero el segundo fué de neto color local

En el campo de San Mamés se ha jugado esta tarde el primero de los dos encuentros que han de disputar el Atlético de Bilbao y el Manchester United, de Inglaterra, para la Copa de Europa.

A las órdenes del árbitro alemán Albert Dusch, los equipos presentaron las siguientes alineaciones: Manchester (camisa roja y pantalón blanco): Wood; Foulkes, Jones, Byrne; Colman Edwards; Berry, Whelan, Taylor, Violet, Pegg.

Atlético de Bilbao (camisa rojiblanca y pantalón azul): Carmelo; Orúe, Garay, Canito; Mauri, Etxura; Arteche, Marcaida, Merodio, Uribe, Gainza.

Lleno impresionante. Nevó durancasi todo el encuentro. El campo, al iniciarse el partido, tenía dos dedos de nieve.

Los capitanes de los equipos, Byrne y Gainza, se dirigieron al monumento a «Pichichi» para depositar unos ramos de flores.

Escoge campo el Atlético de Bilbao y saca de centro el ariete inglés, Taylor. Apenas ha transcurrido minuto y medio de juego cuando Orúe entrega una pelota a Gainza, éste hace una rápida arrancada y centra a Uribe, quien remata a gol imparablemente.

El Manchester se lanza al ataque para anular la ventaja vasca, y crea numerosas situaciones de peligro ante la meta de Carmelo, interviniendo éste varias veces haciendo magníficas paradas; también se tiene que arrojar a los pies de algunos contrarios. Los bilbaínos realizan escapadas muy veloces, pero la defensa inglesa está bien organizada y envía inmediatamente el balón a su vanguardia, para que redoble sus incursiones ante la puerta de Carmelo.

A pesar de esta mayor presión del Manchester, los bilbaínos vuelven a la carga en cuantas ocasiones se les presentan, y así, a los 29 minutos, Merodio cede la pelota a Uribe, que marca el segundo gol bilbaíno, y poco antes de finalizar la primera parte los españoles consiguen su tercer tanto, por mediación de Marcaida.

SEGUNDO TIEMPO

Reanudado el encuentro, a los tres minutos, el delantero centro inglés, Taylor, marca el primer tanto para su equipo. Durante unos minutos los bilbaínos tienen que defenderse con todo entusiasmo, porque el Manchester presiona, y a los 10 minutos Violet hace el segundo gol británico. La reacción de los vascos no se hace esperar, y desde este momento pasan a dominar de forma peligrosa y constante, a pesar de lo cual, todavía los ingleses hacen escapadas rápidas que ponen en serios aprietos la meta bilbaína. Pero los vascos, como decimos, insisten en sus ataques, realizando buenas combinaciones, por lo que llegan reiteradamente ante Wood, y a los 28 minutos consiguen aumentar su ventaja en el marcador al sacar Gainza un córner que remata Marcaida, rebota la pelota y recoge Merodio, para enviar el balón, de fuerte tiro, al fondo de la red.

Seis minutos más tarde, una nueva jugada de peligro ante la meta inglesa da ocasión al quinto gol del Atlético de Bilbao. Garay saca una falta y Marcaida recoge de cabeza la pelota, para enviarla a Arteche, quien bate por quinta vez al portero del Manchester.

Reinciden los ingleses en sus arrancadas peligrosas, y aunque la defensa vasca se defiende bien—en esta segunda parte Etxura bajó a esta línea mientras Orúe pasaba a la media—, en un momento de incertidumbre o decaimiento, cuando ya la victoria parecía clara por tres goles de diferencia, el interior derecho inglés, Whelan, marca el tercer gol para su equipo. Iban 41 minutos de juego.

Los restantes transcurrieron en un inútil forcejeo por parte de los dos bandos para mover el marcador, sin conseguirlo.

El encuentro de vuelta, entre estos dos equipos, se jugará en Manchester el día 6 de Febrero, a las 8,30 de la tarde, con luz artificial.

UN BOLETO de catorce aciertos EN SEGOVIA

La Delegación en nuestra capital del Patronato de Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas nos confirma la existencia en nuestra capital de dos boletos, correspondientes a la última jornada, con 14 y 13 aciertos.

Al parecer, el poseedor del de 14 aciertos, al que corresponden pesetas 83,716,95, es don Eulogio Lozoya, de profesión lechero, y domiciliado en la Colonia de Pascual Marín.

Una institución para orientar y adaptar a los nuevos sacerdotes

Ha sido creada por el arzobispo de Barcelona

Barcelona, 16.—El arzobispo-obispo, doctor Modrego, ha creado la Institución «Convictorio Sacerdotal San José Oriol», al que se acogerán los neo-sacerdotes después de su ordenación y antes de comenzar el pleno ejercicio de su ministerio y apostolado.

Los fines principales del Convictorio serán los siguientes:

1. Ayudar a los jóvenes sacerdotes a evitar los peligros que pueden ocurrirles cuando del Seminario en que han recibido cabal formación, que cuidará solícitamente el Convictorio, salen al campo abierto del apostolado sin conocer experimentalmente las necesidades y dificultades del ambiente social que les rodea y sin la conveniente adaptación al ministerio que se les confía.
 2. Instruirles en las diversas formas de apostolado que los tiempos actuales requieren, introduciéndoles gradualmente en la práctica diligente de los mismos.
 3. Adiestrarlos en la predicación sagrada, en sus diversas formas, especialmente en la catequista, hasta hacerlos los más hábiles que sea posible en ese oficio tan trascendental para la propagación de la Iglesia.
 4. Ejercitarlos en los diversos actos de la práctica y administración de las parroquias.
- Los jóvenes sacerdotes harán vida de comunidad en el Convictorio durante el tiempo prescrito, que será, mientras otra cosa no dispongamos, de ocho meses, de Octubre a Junio, y de él saldrán en los días señalados para ejercer ministerio en determinadas parroquias y en diversos campos de apostolado, bajo la guía de prudentes y expertos sacerdotes. El régimen y gobierno del Convictorio estará confiado a dos sacerdotes, uno director y otro administrador, designados por el obispo.—Cifra.

EL 30 POR CIENTO de los comunistas italianos se dan de baja en el partido

Y aún parece que el porcentaje es más elevado

Roma, 16.—El partido comunista italiano ha admitido que el 30 por ciento de sus afiliados ha decidido no renovar sus tarjetas de filiación este año. Un portavoz del partido asegura que también los afiliados juveniles han decidido separarse del partido.

Estas declaraciones, facilitadas por Giorgio Amendola, hombre de confianza de Togliatti, son, según el criterio de los círculos políticos de esta capital, excesivamente optimistas, pues la realidad es aún peor de lo que Amendola ha admitido.—Efe.

AUDIENCIAS MILITAR Y CIVIL DEL JEFE DEL ESTADO

Madrid, 16.—Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos ha recibido en audiencia militar, en el palacio de El Pardo, a los siguientes señores:

Don Pedro Pimentel Zayas, teniente general, presidente del Consejo Supremo de Justicia Militar, acompañado de su hijo, teniente de Caballería don Fernando Pimentel Gallego; don José Vierna Trápaga, teniente general,

en reserva; don Javier de Mendizábal y Cortázar, vicealmirante, comandante general de la Flota; don Enrique Palacios y Ruiz de Almodóvar, general de división, jefe de la región aérea de Levante; don Julio García Fernández, general de división, jefe de la división de Caballería; don Faustino Ruiz González, vicealmirante, gobernador de los territorios españoles del golfo de Guinea; don Mariano Alonso Alonso, general de división, subdirector y jefe de Estudios de la Escuela Superior del Ejército; don Manuel Escolano Llorca, general inspector del Cuerpo de Ingenieros de Armamento y Construcción, al servicio de otros ministerios; don José Torres Fontela, general de brigada de Infantería, en reserva, inspector general de Policía Armada y de Tráfico; don Emilio Fernández-Martos Mariscal, general de brigada de Infantería, en reserva; don Hernán de Martín Barbado y Paul, auditor general, consejero togado del Consejo Supremo de Justicia Militar; don Guillermo Gil de Reboleno y del Noval, coronel auditor, disponible en la primera región militar; don Tomás Garricano Goñi, coronel del Cuerpo Jurídico del Aire, a las órdenes del señor ministro; don Antonio Zea Otalaurruchi, coronel de Estado Mayor, con destino en el Alto Estado Mayor; don Leoncio Lacaci Martínez, coronel de Estado Mayor, agregado militar a las Embajadas de España en Turquía, Grecia y Legación del Irán; don José Antonio Núñez Palomino, coronel de Intervención de la Armada, jefe sección fiscal de Marina en la Intervención General de la Administración del Estado.

PANCHO VALENTINO supuesto cabecilla de los asesinos del P. Fuyana

Méjico, 16.—El ex luchador mejicano Pancho Valentino ha sido detenido por la Policía como supuesto cabecilla en el salvaje asesinato y robo del sacerdote P. Fuyana. Se informa que Valentino, cuyo verdadero nombre es José Vázquez, ha sido detenido por confesión de los dos carpinteros que han admitido haber tomado parte en el bárbaro crimen.

La Policía busca a otras dos personas que se cree vendieron a la víctima varios ornamentos y objetos sagrados poco antes de su muerte.—Efe.

MAC MILLAN prepara más drásticas medidas relativas a gastos de defensa

Londres, 16.—El jefe del Gobierno británico, Harold Mac Millan, anunciará, en breve, más drásticas medidas en lo que se refiere a los gastos de defensa, han informado hoy círculos dignos de crédito. Entre los cambios que se piensan adoptar para la defensa del Reino Unido se ha pensado en la instalación definitiva de proyectiles dirigidos que estarán encargados de la defensa interior del país.

Este plan de utilizar los proyectiles dirigidos llevará algún tiempo hasta que estén perfeccionados los cohetes. Hasta entonces se ha pensado utilizar unos aviones especiales dirigidos por un conmutador, en los que no hacen falta, naturalmente, los servicios de un piloto.

Rusia sigue enviando aviones a Siria

Pero Jordania puede ser mayor peligro en este año

Nueva York, 16.—Siria ha recibido, durante las últimas semanas, diez aviones de reacción rusos «Mig-17», según informa hoy el «New York Times» en un despacho fechado en Washington. El periódico añade que nuevos aparatos rusos son esperados en Siria y que los técnicos y pilotos soviéticos, encargados de armar los aparatos y probarlos, antes de ser oficialmente entregados a las autoridades sirias, es probable que ya estén en territorio sirio o lleguen muy pronto.

El comentarista militar del «Times», Hanson W. Balwin, dice que, no obstante, Jordania, antes que Siria, puede ser el primer punto de una grave crisis en el Medio Oriente durante este año. Añade que el Rey Saud de Arabia Saudí, puede que discuta, cuando visite Washington a últimos de este mes, la cuestión de Jordania y sus problemas. Estos problemas no son de armamento, sino los que plantean la continuidad económica y la viabilidad política en un país creado y apoyado por los británicos.—Efe.

Audiencia civil

S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos ha recibido en audiencia civil, en el palacio de El Pardo, a los siguientes señores:

Don José del Castaño y Cardona, embajador de España en El Cairo; don Fernando Sebastián de Eice, director general de Mercados Extranjeros, y don Francisco Leal Bacas, capitán del «Ciudad de Toledo»; don José María de Oriol y Urquijo, presidente de «Talgo»; don Wenceslao González Oliveros, presidente del Consejo Nacional de Educación; don Gonzalo Torres-Quevedo y Polanco, presidente de la Sección del Consejo de Obras Públicas; don Ramón Sierra Bustamante, director del diario «Informaciones»; don Manuel Fraga Iribarne, subdirector del Instituto de Estudios Políticos; don José Sirvent Dargent, gerente del Instituto Nacional de Industria; don Eladio Morales y Fraile, ingeniero agrónomo; don Juan Gyenes.

Ha fallecido un tío abuelo de la reina de Inglaterra

Londres, 16.—El conde Athlon, tío abuelo de la reina Isabel II, ha fallecido en su residencia de Kensington Palace, a las dos de la madrugada de hoy, a los 82 años de edad.

El conde Athlon fué gobernador general de Canadá y la Unión Sudafricana. El conde se encontraba desde hace algún tiempo enfermo. La reina Isabel, que se encontraba en la residencia real de Sandringham, fué inmediatamente informada del triste suceso. Su Majestad, la reina de Inglaterra, ha enviado un mensaje de condolencia a la condesa de Athlon.

Los funerales se celebraron en la capilla de San Jorge, en Windsor.

¿Cuál será la lengua oficial de la N. A. T. O?

Habrán tres, contestan los americanos: En el cuartel general, el inglés; entre la tropa, el francés; en el frente, una sola, el alemán

Washington.—(Servicio C. A. M., especial para nuestro diario.) Antes de que este mismo año de 1957 concluya, habrá tomado el mando de las tropas de la N. A. T. O. un jefe alemán. Y a sus órdenes estarán ingleses, canadienses, franceses y americanos.

ro en vanguardia y en los frentes, sólo se oír una lengua: el alemán. Si logran sacar de la Alemania occidental las tropas con que sueñan, desde luego va a ser eso una verdad solemne y grande como la Catedral de Colonia.

LA PATENTE
Para los americanos, lo mismo que para los aliados, tiene una patente de confianza, que no creemos mucho entre sus propios paisanos: fermó parte de la conspiración contra el Führer y actuó como enlace entre Rommel y los conjurados. No solamente hizo esto: después

sabeteó las órdenes de Hitler, negándose a volar los puentes de París para detener el avance aliado. Agradarán mucho estas notas en la hoja de servicios a los mismos alemanes, de los que forma parte? Mucho nos tememos que no sea así. Esos conspiradores, a la muerte del Führer no tenían un solo plan para actuar en conjunto y les sorprendió su muerte entre los escombros de la Cancillería, como al resto de los mortales. ¿No podían haber previsto ese momento, sobre todo en los últimos momentos?

El hombre más guapo de los Comunes

A MAC MILLAN le GUSTA VIVIR en el CAMPO, VISTE IMPECABLEMENTE Y, COMO ROBIN DE LOS BOSQUES, DISPARA EL ARCO

A amigos y adversarios se hace sospechoso

Londres.—(Servicio C. A. M., especial para nuestro diario.) Ha salido Eden de la Cámara y con él el Parlamento inglés, ha perdido al ser más elegante del Reino Unido, pero la reina ha seleccionado para el cargo de primer ministro a Harold Mac Millan, y con ello ha expuesto a la contemplación pública mundial al hombre más guapo de las dos Cámaras. No diríamos esto nunca, si no fuera uno de los títulos, con que lo presentan los ingleses. A falta de título mejor, puede ser que pueda pasar.

La Prensa inglesa recibe con el mismo grado de afecto a Mac Millán, con que distingue en odio a Eden. Por cierto que los caricaturistas presentan a María Salomé danzando y con la cabeza del anterior «premier» en un plato, ofreciéndosela a Nasser. Eso nos hace ver que los ingleses no se forman ilusiones sobre las causas de la caída de Eden.

hay que añadir la de su esposa: aquel librero, que se había educado en Oxford y en Eton, como correspondía a su linaje, se casó con una hija del conde Devonshire, cuando era Mac Millán ayudante de campo de su padre, gobernador del Canadá. Formó parte de la guardia real y pasaba por uno de los oficiales más vistosos de las escuadras de los monarcas.

CHURCHILL

El viejo león le reconoce como uno de los suyos; sin su presión no hubiera llegado jamás a ese puesto, que de toda ley le correspondía a Butler: tiene más simpatías en la nación, conoce mejor a su país y ha dado muestras de ser un gobernante de más envergadura. Pero en este país, que se proclama modelo de todas las democracias, Butler carece de una cosa, de sangre azul y sin esa no se llega a primer ministro conservador en este país, que predica la democracia de la sangre para los demás o a lo sumo para otros partidos.

Hoy se le coloca en el ala derecha del partido conservador; fué antimiqués en los días de Neville Chamberlain, pero siempre se le ha mirado con suspicacia. Lo mismo para los conservadores, que para los laboristas no es un hombre claro: su único libro «La vía media», es un grito de rebelión contra derechas e izquierdas. La vida—dice— es una jungla, ni una colmena. Se ha de regir la nación por la «conciencia social» de los ciudadanos. Y él pretende ser la encarnación de la misma.

Detención de una banda juvenil de rateros, en La Solana

Se dedicaban a robar en las bodegas y luego vendían el vino a detallistas

La Solana (Ciudad Real), 15.—Ha sido descubierta una banda de mozos zurbetes que durante la noche se dedicaban a cometer robos en las bodegas de los barrios más apartados de la población. Las sustracciones se realizaban en pequeña proporción, y el producto del hurto lo vendían a pequeños detallistas, alegando los ladronzuelos que la mercancía procedía de extranjos familiares.

lla de Puignyunt se incendió la capilla de San Ignacio de Loyola, de la iglesia parroquial, que quedó reducida a cenizas, así como las imágenes de San Ignacio, Santo Domingo de Guzmán y San Francisco de Asís. Se cree que el incendio habrá sido motivado, durante la noche, por un cortocircuito y no se aperecieron de ello ni el cura ecónomo ni el sacristán hasta que por la mañana fueron a abrir la iglesia.

Las pérdidas materiales se calculan en unas 45.000 pesetas.

Muere abrasada una niña de trece meses

Madrid, 16.—En Vallecas (villa) ocurrió a mediodía de ayer un accidente, a consecuencia del cual murió abrasada una niña de trece meses llamada Angelines Valenzuela Lobo. Su madre salió a la calle a realizar algunas compras, y para defender a la pequeña del frío intensísimo que reinó durante el día de ayer, arrojó la cuna al fogón. La pequeña quedó sola. Se cree que algunas chispas saltaron a las ropas de la niña y prendieron en ellas. Rápidamente debió quedar la criatura envuelta en las llamas, porque el cuerpo aparecía con horribles quemaduras.

Algunos vecinos que vieron que salía humo de la vivienda, acudieron a ésta y forzaron la puerta, pero nada pudieron hacer en favor de la pequeña porque ésta había muerto. Por si algo cabía hacer aún, la pequeña fue llevada a la Casa de Socorro de la villa, donde el médico de guardia certificó que era cadáver.

Avisados los bomberos, éstos acudieron con su habitual diligencia, pero no tuvieron que intervenir porque el pequeño fuego había sido ya sofocado por los vecinos.

Por orden judicial, el cadáver de la niña fue llevado al Depósito del Instituto Anatómico Forense.

Violento fuego a bordo de un barco francés, a 70 millas de Vigo

Vigo, 15.—Mensajes captados por la Estación Radiocostera y emitidos por el barco ballenero francés, convertido en petrolero «Janina», demandaron auxilio en la mañana de ayer, cuando dicha embarcación se hallaba a unas 70 u 80 millas del puerto de Vigo, por haberse declarado violentísimo incendio a bordo.

Posteriormente despatchos señalaban que habían acudido en su auxilio un barco alemán, otro francés y otro ruso, consiguiendo recoger en botes salvavidas y en balsas 46 de los 47 tripulantes, por haber desaparecido uno de ellos durante los trabajos de salvamento.

Las últimas noticias señalan que 19 tripulantes fueron recogidos por el navío alemán «Troybur» y 13 por el barco francés «Nicole Schiaffino».

El «Janina» tenía un desplazamiento de 8.268 toneladas.

Doble incendio en Avila
Avila, 15.—En la plaza de la Feria, número 6, se declaró un incendio que fué sofocado momentos después de iniciarse. Igualmente fué sofocado con la máxima rapidez otro que se declaró en el número 7 de la Bajada de Santo Domingo, donde las llamas salieron por la techumbre.

Granja Avípolis

Controlada por CEAS. (Criadores Españoles de Aves Selectas.)
Clasificada de Multiplicación con el número 251-K-A
Oficinas: Avenida Fernández Ladreda, 6, 2.º. Teléfono 2697
Alta selección de la raza Leghorn blanca
Estirpes americanas
Polluelos, pollitas recién nacidas, pollitas de uno y dos meses
Únicamente se destinan a reproductoras, gallinas de segunda y tercera puesta, de gran postura, apareadas con gallos holandeses de pedegree, importados de la Granja W. A. Derksen de Loo Duiven (Holanda), según cartas de pedegree expedidas por dicha Granja a disposición de nuestros clientes.
Haga sus pedidos con toda anticipación. Pida catálogo gratis

UN INTELLECTUAL

Harold Mac Millan cayó herido en una refriega durante la primera guerra mundial y cuando después de haber pasado veinticuatro horas en «tierra de nadie» le recogieron los camilleros, le encontraron yéndose a Homero. Había hecho la licenciatura en Letras con magna calificación. Pertenece a la «gentry», es decir, a la vieja nobleza campesina inglesa y eso que no se puede revolver mucho en sus orígenes: su abuelo era un campesino escocés, metido a librero y editor. La casa Mac Millan, cuyos anuncios aparecen frecuentemente en las páginas literarias, es de las más destacadas y ricas de toda Inglaterra. Su fortuna es hoy fuerte y a eso

CANDILEJAS

Nueva compañía lírica bajo la dirección de Roberto Carpio. Se formará para la primavera, presentándose con el estreno de «Rio Magdalena», zarzuela de Carpio y Alfonso Paso, con música de Manuel Parada. Se cuenta ya con Luisa de Córdoba, Josefina Canales, Rosi de Valenzuela, Tomás Álvarez—el barítono recién llegado de América—, Alfonso Goda y Samaniego.

La inauguración del Recoletos se hará el mes próximo, con «Fuera es de noche», de Escobar, dirigida por Manuel Bentéz.

Es probable que el próximo estreno del Teatro Nacional de Cámara sea «El grillo», de Carlos Muñoz, bajo la dirección de Modesto Higuera.

La compañía de los magníficos actores Jesús Tordesillas y Manuel Luna está obteniendo claros éxitos en las provincias de Levante.

El maestro Romo, autor de la partitura de la zarzuela «El gaitero de Gijón», trabaja ahora en un libro original de José María Pemán y José Carlos de Luna.

Federico Romero está escribiendo un libro titulado «Las finas májicas de Cádiz», al que pondrá música el maestro Rodrigo, y en otro titulado «La marquesita del Borne», para el maestro Dotras Vila.

Lambretta



SUSPENSION PERFECTA
delegación oficial CASA SOLERA

LOS BROTES REUMATICOS DEL INVIERNO

Al llegar los primeros frios, son innumerables las personas que se quejan del reuma. Por eso se considera vulgarmente, al reumatismo como una dolencia típica del otoño y del invierno. Pero no es así. También se conocen casos de reuma en las regiones tropicales. El frío y los vientos del otoño, en cuanto al reuma, hacen el mismo papel que los helados en lo que concierne a los dientes cariados.

El reuma que se manifiesta en las articulaciones, originando estos dolores reumáticos que reverdecen con los primeros frios del otoño. Los dolores que provocan el enfriamiento de ambiente y los vientos otoñales, no son necesariamente graves en todos los reumáticos. De cada diez personas que padecen de estos dolores, siete no deben preocuparse demasiado. Pero, ¿qué persona, no entendida, sabe distinguir entre un dolor insignificante y un grave ataque de reuma? El mejor consejo que puedo darte es decirles que llamen al médico, aunque se trate de un dolor insignificante. Muchos casos que se iniciaron así, se transformaron después en un proceso grave. Por lo demás, recomendamos una vida saludable y sana. Es conveniente el aire puro, el sol, la buena alimentación, ejercicios físicos suaves y ocho o nueve horas de sueño.

Los especialistas ingleses afirman que el reuma es en un cincuenta por ciento una dolencia física y en otro cincuenta por ciento una enfermedad moral. Los psiquiatras de Londres, estudiando a varios centenares de reumáticos observaron que las tres cuartas partes estaban dominados por graves preocupaciones de carácter emotivo, como ansiedad, excitación nerviosa, inquietud y depresión. Este estado psíquico provocaba en ellos tensión y rigidez de espíritu, que se traducía en tensión y rigidez del cuerpo en forma de reuma. Sea cual fuere la causa, el hecho es que ataca a innumerables personas.

Su capacidad y condiciones le llevaron más tarde a figurar como director del «Diario Regional», de Valladolid, en cuya empresa ha dejado constancia de unos valores que en plena juventud le han acreditado en la profesión.

En Inglaterra, tres millones de ingleses sufren de reuma y en España más de un millón. En nuestra Patria el reumatismo ocasiona al año, por producir enfermedad o invalidez, pérdidas por valor de trescientos millones de pesetas en jornales.

Jesús María Zuloaga, nuevo director de «El Alcázar»

Madrid, 16.—Ayer tomó posesión de su cargo de director de «El Alcázar», D. Jesús María Zuloaga, joven periodista cuya dedicación a la Prensa está acreditada por una larga y constante tarea cumplida en diferentes periódicos. Sus primeros pasos los cubrió en «La Gaceta del Norte», a cuya Redacción perteneció durante varios años, y luego, en Madrid, fundó y dirigió «La Actualidad Española».

Las dolencias reumáticas pueden dividirse únicamente en dos clases principales: unas que atacan a los músculos y otras que afectan a las articulaciones. Hace ya muchos años un célebre autor francés escribió que el reumatismo lame las articulaciones y lame el corazón. Esa frase literaria posee una trágica actualidad. El reuma es el enemigo público número uno de los niños porque puede arruinar sus jóvenes corazones y es asimismo el mayor enemigo de los viejos, pues les obliga a quedarse en cama llenos de dolores en estos días de otoño. El reuma se caracteriza por tres rasgos especiales: por ser una enfermedad dolorosa e invalidante, por ser una dolencia crónica y por tratarse de un mal muy frecuente.

Para luchar contra el reuma existen multitud de tratamientos, empezando por el salicilato y concluyendo por la cura de aguas en algún balneario. Pero ninguno de estos remedios cura realmente a los reumáticos. En estos últimos años se ha utilizado la cortisona. Pero esta droga tampoco es la panacea deseada. En cambio puede ser muy peligrosa en ciertas personas que además de reuma pueden padecer otras enfermedades, como tuberculosis, perturbaciones mentales y úlceras de estómago. Por todos estos motivos el reuma es uno de los capítulos más confusos de la medicina contemporánea, y también de los más graves. En todo caso, el reuma no es una enfermedad única, sino un síndrome o un conjunto de síntomas, que son producidos por una serie de dolencias distintas, si bien tienen un punto común: la de atacar músculos

Higiénica sala de incubaciones
Incubaciones Colmenares
Alto Santo Tomás. Tel. 22-33

estornudo...
al primer
micina
super 2
de doble potencia

Qué oportunidad, amigos!!

Calzados Los Chicos

ofrece, a precios que usted no esperaba, los restos de temporada



20 DUROS

Bota utilitaria

25 DUROS

Zapatos boxcalf, para caballero

Y muchísimos modelos para señora desde 10 DUROS

Esta ocasión también la hallará en el Palacio Infantil con muchos modelos para niños y niñas

Los derechos de España sobre Gibraltar, SE RECRUDECE reivindicados en la O. N. U.

El embajador D. Juan Pablo de Lojendio planteó el caso en la Comisión de Fideicomisos

Y formuló sus votos para que el asunto se resuelva en aras de la mejor satisfacción entre los pueblos

Sede de las Naciones Unidas (Nueva York), 15.—Los derechos de España sobre Gibraltar han sido reivindicados ante las Naciones Unidas por el miembro de la Delegación española embajador don Juan Pablo de Lojendio, con motivo de un debate en la Comisión de Fideicomisos sobre los territorios no autónomos. Al comienzo del debate formularon también reservas la Argentina, sobre las Malvinas, y Guatemala, sobre Belice.

El embajador señor Lojendio dijo: «Al iniciarse ante esta IV Comisión el debate sobre los territorios llamados no autónomos, por primera vez en presencia de la representación de España, quiero reafirmar los inalienables derechos de España sobre Gibraltar, al que el Reino Unido califica como territorio no autónomo, remitiendo la información a las Naciones Unidas. Al hacer esta declaración formulé también mis votos porque este asunto, lo mismo que los otros aludidos por las naciones hermanas, se resuelvan en aras de la mayor satisfacción entre los pueblos y para mayor garantía y seguridad internacionales, dentro de los términos que señaló en el debate general de esta novena reunión, el ministro de Asuntos Exteriores de mi Gobierno».

La intervención del señor Lojendio fue hecha en la sesión que celebró la citada Comisión de Fideicomisos acerca de la información que necesitan las Naciones Unidas sobre los territorios que no tienen autogobierno.—Efe.

Los restos de Gabriela Mistral, trasladados a Chile

Nueva York, 15.—El cadáver de la poetisa chilena Gabriela Mistral ha sido enviado, a bordo de un avión de las Fuerzas Aéreas de los Estados Unidos, a Chile.

Se ha anunciado también que la biblioteca de la insigne escritora, que contiene muchos volúmenes en sus primeras ediciones y con sus respectivos autógrafos, será también llevada a Chile. De esta última misión se encargará la secretaria y amiga de la poetisa, Doris Dana.—Efe.

22 boletos de 14 aciertos, que cobrarán a 83.716,95 pesetas

Y a 6.285,90 los 293 de trece

Madrid, 16.—El resultado provisional del escrutinio de las Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas, correspondiente a la 18 jornada de Liga, es el siguiente:

Boletos vendidos: 2.232.452.
Recaudación: 6.697.356 pesetas.
55 por 100 de premios: 3.683.545,80 pesetas.

Reparto de premios

1.841.772,90 pesetas, a repartir entre 22 boletos máximos acertantes de 14 resultados, a 83.716,95 pesetas cada uno.

1.841.772,90 pesetas, a repartir entre 293 boletos más aproximados de 13 aciertos, a 6.285,90 pesetas cada uno.

Cyrankiewicz, jefe del Gobierno polaco se entrevistó con el cardenal Wyszynski

Berlín, 15.—En Varsovia, el jefe del Gobierno polaco, Cyrankiewicz, ha celebrado una entrevista con el cardenal Wyszynski acerca de «ciertos problemas que afectan a las relaciones entre la Iglesia y el Estado», según anuncia la agencia P. A. P.—Efe.

Las pruebas del oleoducto ROTA-ZARAGOZA se realizarán el próximo día 20

Para construirle se han empleado 44.444 tubos de acero y fueron necesarios acuerdos con 12.000 propietarios de los terrenos

El próximo día 20 se iniciarán las pruebas del oleoducto Rota-Zaragoza, construido por las Fuerzas Aéreas de los Estados Unidos. Con fines experimentales serán transportados 37.000 barriles de petróleo en un tramo de 45 kilómetros, a partir de Rota. En una fecha posterior, hacia el mes de Mayo, entrará en servicio la totalidad. El oleoducto Rota-Zaragoza tiene 800 kilómetros de longitud. Se han necesitado 44.444 tubos de acero, de unos 18 metros de longitud y alrededor de 25 centímetros de diámetro, según los tramos. El coste total de las instalaciones, incluidas las tres estaciones de bombeo, equipo auxiliar y depósitos, se calcula en unos 41 millones de dólares, es decir, alrededor de 1.640 millones de pesetas.

Las obras se iniciaron el 19 de Octubre de 1955. Se ha tardado, pues, poco más de un año en la construcción; debería haberse terminado en Septiembre de 1956, pero unas lluvias, sin precedentes en Andalucía, obligaron a retrasar los trabajos. Antes hubo que realizar otras muchas tareas, y entre ellas los acuerdos con doce mil propietarios de terrenos afectados por la franja de 16 metros de ancho que ha necesitado el oleoducto a lo largo de su recorrido para la construcción.

He aquí, brevemente expuesto, el recorrido de lo que se ha llamado «serpiente de acero», y que unirá el mar con la capital aragonesa: de Rota parte el tubo con 30 centímetros de diámetro; en Adamuz, a 220 kilómetros, se reduce su espesor a 25 centímetros. La zanja lleva el tubo a 80 centímetros de profundidad, y los propietarios de los terrenos pueden volver a sembrar por encima. Únicamente se comprometen a no edificar. En Adamuz, una estación de bombeo y otra en Sevilla, con ramales a bases cercanas.

En Ciudad Rodrigo, otra estación de bombeo, y luego el depósito de Madrid, con servicio a la base de Torrejón, que podrá almacenar 16 millones de litros de combustible. Hasta Zaragoza el oleoducto lleva un tubo de 20 centímetros. En Zaragoza la estación de almacenamiento tiene una capacidad de 350.000 barriles, o sea 55,5 millones de litros (un barril de combustible equivale a 159 litros).

El oleoducto podrá transportar diversos tipos de combustibles. Por el momento, se utilizará solamente para estos cuatro tipos: gasolina para diésel, para motores y para aviones; y carburante para reactores. Podrán transportarse simultáneamente las cuatro clases y habrá también un sistema para poder bombear el líquido en una corriente de flujo inverso.

Las estaciones de almacenamiento, subterráneas, tendrán una protección de cemento de dos metros de espesor bajo la tierra que las recubra.

CASI TODO LO HACEN LAS MAQUINAS

A pesar de que es muy estrecha la zanja final en la que se aloja el tubo a lo largo de los 800 kilómetros, antes ha habido que realizar una serie de operaciones en una franja más ancha. En primer lugar los «bulldozers» allanaron el terreno en una anchura de 16 metros, para que después puedan pasar los camiones, tractores, grúas y maquinaria y herramientas diversas. Detrás va la zanjadora, una especie de gran rueda de noria cuyos canchales, llenos de púas, se van clavando en la tierra para abrir un surco de un metro de profundidad. Si se tropieza con una piedra se señala el lugar con un jalón, para ser volado después con dinamita.

A continuación, los tractores, que acarrear los tubos, rojizos y grises. Inmediatamente los tubos son empalmados por los soldados. Luego una máquina marca el tubo, lo pinta de negro; otra lo recubre de betún, de fibra de cristal y, sobre todo ello, de papel negro arrollado en espiral. Las máquinas enterradoras cumplen finalmente su oficio, y luego todo vuelve a quedar como en el principio.

En Rota se construye un puerto especial para que los petroleros descarguen allí su valiosa mercancía. Allí se alza una estación de almacenamiento, la mayor de todas, y el primer equipo de bombeo. En la estación cabrán más de un millón de barriles: 500.000 para las fuerzas aéreas y cerca de 700.000 reservados a las instalaciones navales norteamericanas de Rota.

ANTENA DE LA LENGUA LES GUSTA MAS HABLAR QUE COMER

Nueva Congregación diocesana para los jóvenes abandonados

Madrid.—(Crónica de Argos, especial para nuestro diario. Prohibida la reproducción.)

Los académicos de la Lengua han celebrado su centésima comida colectiva. Hace un siglo, el conde de Ceste inició esta costumbre de reunirse un día de Enero los «inmortales» a almorzar en familia, en la docta Casa. En el aperitivo (whisky, vermut, jerez, etc.) y la comida (langosta y pavipollo) no emplearon más de una hora. En cambio, de sobremesa, estuvieron charlando dos horas largas. La lengua se ha hecho para ambas cosas, pero los pontifices del idioma la emplean más para hablar que para comer, por lo visto.

Se reunieron veintidós académicos, con su presidente Menéndez Pidal. Faltaron, por hallarse algo indispuestos, el doctor Eijo y Garay, don Ramón Pérez de Ayala y don Vicente Aleixandre. Temas más o menos transcendentales, pero, eso sí, expuestos con galanura y precisión... académica, ocuparon la charla de los comensales entre sí.

Hubo también intervenciones individuales. Don Gerardo Diego, recitó unos versos taurinos; don Manuel Gómez Moreno leyó un desconocido canto de Menéndez Pelayo a una mujer, y don Federico García Sanchiz improvisó una de sus chispeantes charlas sobre su reciente viaje en el «Ciudad de Toledo», y mostró algunos recuerdos que se ha traído: la llave que le entregó la alcaldesa de San Juan de Puerto Rico, la medalla que el almirante Vernón mandó acuñar antes de su derrota en Cartagena de Indias y un trozo de bandera de combate del acorazado «Vizcaya» que luchó en Chile en 1898.

Marruecos no olvidará nunca la actitud de España en estos últimos años

Rabat, 15.—El Sultán ha recibido en audiencia especial al teniente general Galera, jefe del Ejército de África y gobernador de las plazas de soberanía. Acompañaban al general Galera el embajador español y el general Gallego. Fueron recibidos por el príncipe heredero, el jefe del Gobierno y varios ministros. Balafrej presentó al general al Soberano, y Mohamed V rogó a Galera que transmitiera al Generalísimo Franco su gratitud por el recibimiento dispensado en Madrid al príncipe Muley Hassan. Dijo también que Marruecos nunca olvidará la actitud de España durante estos últimos años. El general español agradeció al Sultán sus amables palabras y le aseguró que España seguirá manteniendo respecto a Marruecos la misma política de amistad, comprensión y simpatía que hasta ahora.

Continúa siendo difícil el tránsito por los puertos de nuestra sierra

Madrid, 16.—El temporal de nieve se ha recrudecido en las últimas veinticuatro horas y ha extendido el área de precipitaciones a las provincias de Jaén y Albacete. La temperatura fué ayer rigurosamente fría, y en Madrid, después de haber permanecido el día encapotado, comenzó a nevar a las cuatro y media de la tarde, con poca intensidad. A las dos horas se repitió el fenómeno meteorológico más copiosamente, hasta cubrir de una capa de nieve toda la ciudad.

La situación en los puertos de carretera del sistema central no ha experimentado cambios. En San Rafael fué el de ayer un día frío intenso y por la tarde volvió a nevar, soplando fuertes ventiscas, que dejaron despejado el cielo. Por la noche cayó una gran helada. Por el Alto de los Leones de Castilla se sigue precisando el empleo de cadenas en los coches. En el de Navacerrada, el termómetro marcó diez grados bajo cero. Nevó muy poco durante el día, a causa del gran descenso térmico, y continúa siendo difícil el tránsito, por encontrarse helada la nieve. Se espera que hoy pueda facilitarse la circulación rodada, puesto que las máquinas de la Jefatura de Obras Públicas han echado una capa de arena sobre la carretera. No obstante, también deben ir los vehículos provistos de cadenas. El espesor de la nieve es de unos sesenta y cinco a setenta centímetros.

EGIPTO nacionaliza los Bancos franceses e ingleses

El Cairo (urgente). 15.—Las autoridades egipcias han asumido la dirección de las operaciones bancarias francesas e inglesas en Egipto, según se anuncia oficialmente. En la declaración oficial publicada con este motivo se hace constar que todas las instituciones bancarias inglesas y francesas son «egipcias». Añade que una «compensación adecuada», fijada por las autoridades competentes, será pagada por Egipto.

Todos los Bancos franceses e ingleses estaban cerrados por orden del Gobierno egipcio desde que se produjo el ataque anglofrancés del pasado mes de Noviembre.—Efe.

STALIN continúa en el mausoleo de la plaza Roja

Estocolmo, 15.—El mausoleo Lenin-Stalin de la plaza Roja de Moscú, ha quedado nuevamente abierto al público. Permanecía cerrado desde Noviembre pasado, con motivo de ciertas reparaciones. Durante todo este tiempo circuló el rumor de que los restos de Stalin iban a ser trasladados a otro lugar, con motivo de la campaña antistalinista. Los dos cadáveres aparecen en las mismas urnas de cristal que antes, sumidos en una semioscuridad que da un aspecto siniestro al recinto.—Efe.

Los condes de París ofrecieron una recepción a los invitados a la boda de Elena de Francia

París, 15.—Los condes de París han ofrecido una recepción en honor de los invitados a la boda de su hija la princesa Elena de Francia con el conde Evrard de Limbourg-Sturum. A la recepción asistieron más de ciento cincuenta miembros de casas reales, aristocracia y nobleza.—Efe.

La Cruz de Alfonso X el Sabio, a HUGO WAST

Buenos Aires, 15.—En una ceremonia íntima realizada en la Embajada de España, el embajador don José María Alfaro ha impuesto la Gran Cruz de Alfonso X el Sabio al escritor argentino Gustavo Martínez Zubiría, conocido literariamente por el seudónimo «Hugo Wast». El acto se realizó en presencia del consejero cultural, don José Pérez del Arco.—Efe.

2.082 leyes han aprobado las Cortes desde su fundación

Madrid, 15.—El presidente de las Cortes manifestó a los periodistas que durante el año que acaba de terminar habían sido aprobadas las siguientes leyes: Dictaminadas por comisiones especiales, once; por la de Gobernación, dos; por la de Justicia, dos; por la de Defensa Nacional, cinco; por la de Hacienda, once; por la de Presupuestos, 86; por la de Obras Públicas, tres; y por la de Agricultura, cuatro. En total, 124.

Las leyes aprobadas, añadió, desde el funcionamiento de las Cortes, dan el siguiente balance: Años 1943, 169; 1944, 131; 1945, 233; 1946, 160; 1947, 159; 1948, 168; 1949, 132; 1950, 120; 1951, 140; 1952, 156; 1953, 141; 1954, 123; 1955, 126, y 1956, 124. Total, 2.082 leyes y 14 informes de la Comisión de Tratados.